POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE JOBOBO

Esta página describe los métodos de gestión del sitio https://jobobo.es/ y las aplicaciones de Jobobo España S.L. ("Sitio") con referencia al tratamiento de sus datos personales. La información se proporciona únicamente para el sitio web y la aplicación de Jobobo España S.L.("Jobobo", "Nosotros", "Empresa" o "Titular") y no para otros sitios web que puedan ser consultados.

Los datos se procesan en pleno cumplimiento de la legislación sobre protección de datos personales a la que se refiere el Reglamento (UE) 2016/679 («RGPD») y la Directiva 2002/58/CE («Directiva sobre la privacidad y las comunicaciones electrónicas»).

CÓMO RECOPILAMOS Y UTILIZAMOS LOS DATOS PERSONALES

Cuando navega por el Sitio

Los Datos Personales ("**Datos Personales**" o "**Datos**") se recopilan como parte del funcionamiento normal del Sitio y pueden ser información de perfil, información de contacto, preferencias e intereses de navegación, e información sobre la ubicación del usuario.

El Sitio puede permitir automáticamente la identificación del usuario sobre la base de su navegación mediante la recopilación de cierta información personal como direcciones IP, nombres de dominio de las computadoras utilizadas para conectarse, las direcciones de *Identificador Uniforme de Recursos* de los recursos solicitados, la hora de la solicitud, el método utilizado, el tamaño del archivo obtenido en respuesta, un código numérico que indica el estado de la respuesta dada por el servidor web (bueno final, error, etc.) y otros parámetros relacionados con el sistema operativo y el entorno informático del usuario.

Estos Datos se utilizan con el único fin de obtener información estadística anónima sobre el uso del Sitio y para comprobar su correcto funcionamiento. Los Datos pueden ser utilizados para determinar la responsabilidad en caso de delitos informáticos contra el Sitio o a petición de las autoridades.

Datos facilitados por usted, por qué los tratamos y finalidades

Los Datos Personales pueden ser proporcionados directamente por el usuario mediante el envío de solicitudes en el Sitio o completando el formulario en el Sitio para la creación del perfil. Utilizamos los datos personales que recopilamos para los fines establecidos en la siguiente tabla.

Categorías de datos personales	Finalidad del tratamiento	Base jurídica para el tratamiento
Información del perfil. Datos personales de los trabajadores o empresas colaboradoras necesarios para la creación del perfil/cuenta.	Prestar un mejor servicio y permitir el <i>emparejamiento</i> entre la oferta y la demanda de mano de obra.	El tratamiento es necesario para la prestación del servicio y la gestión de la relación contractual.
Información incluida en las solicitudes y comentarios. Cuando se pone en contacto con nosotros por correo electrónico, por teléfono o a través del formulario "Contáctenos", recopilamos los datos que introduce (es decir, nombre. correo electrónico.	Para responder a sus preguntas, apoyarlo en el uso del Sitio y nuestros servicios y productos.	El tratamiento es necesario para la consecución de nuestro interés legítimo, es decir, para comunicarnos con los usuarios en relación con los servicios y para gestionar las solicitudes y sugerencias relativas al Sitio de manera adecuada y oportuna. Cuando su solicitud esté

número de teléfono) y sus solicitudes con respecto a su		relacionada con uno de nuestros servicios, el procesamiento se llevará a cabo de acuerdo con nuestras obligaciones precontractuales y contractuales.
Información promocional. Podremos utilizar los Datos Personales facilitados por el usuario para el envío de comunicaciones comerciales y promocionales sobre las actividades realizadas y los servicios prestados por el Responsable del Tratamiento. En el caso de que ya haya utilizado uno de los servicios del Titular, es posible que nos pongamos en contacto con usted por correo electrónico para informarle sobre servicios similares.	Promocionar los servicios y actividades del Responsable del Tratamiento e informar al usuario sobre las novedades de la Empresa.	El tratamiento solo puede tener lugar con el consentimiento explícito, excepto en el caso de comunicaciones por correo electrónico sobre servicios similares a los ya recibidos, para lo cual se utilizará el interés legítimo del Responsable del tratamiento (soft spam).
Información proporcionada por terceros. Podemos recibir información sobre usted de terceros y otros usuarios, por ejemplo, podemos obtener información de nuestros socios comerciales, proveedores de servicios u otras organizaciones de las que usted forma parte. Podemos obtener información de terceros para mejorar o complementar la información existente del usuario. Por ejemplo, podemos obtener información de la dirección postal o podemos trabajar con socios externos que nos ayudan a localizarlo en función de su dirección IP.	Podemos combinar esta información con la información que recopilamos directamente de usted. Utilizamos esta información para mejorar nuestro servicio.	El tratamiento es necesario para la consecución de nuestro interés legítimo, en particular para mejorar nuestro servicio en general.
Información sobre actividades fraudulentas o delictivas relacionadas con su cuenta.	Utilizaremos la información sobre actividades fraudulentas o delictivas relacionadas con su uso de nuestro servicio con el fin de detectar y prevenir fraudes o abusos.	El tratamiento es necesario para nuestro interés legítimo, es decir, para la detección y prevención del fraude.
Toda la información personal anterior.	Utilizaremos cualquier información personal que recopilemos para operar, mantener y proporcionarle las funciones de nuestro Sitio, para comunicarnos con usted y para monitorear y mejorar nuestros servicios y negocios.	El tratamiento es necesario para los fines de nuestros intereses legítimos en la protección de nuestra organización.

CON QUIÉN COMPARTIMOS INFORMACIÓN

Los Datos Personales proporcionados podrán ser comunicados a nuestros proveedores y socios comerciales para el mantenimiento y actualización de este Sitio y para la prestación de servicios de *emparejamiento entre* la oferta y la demanda de empleo. Estas empresas:

- también pueden tener una oficina no europea;
- nunca utilizarán directamente los Datos Personales comunicados por el Responsable del tratamiento, a menos que sean responsables del tratamiento independientes, como las agencias de empleo;
- no venderá a terceros los Datos Personales comunicados por el Responsable del Tratamiento.

¿CUÁLES SON SUS DERECHOS?

Los usuarios, como interesados, tienen derecho en cualquier momento a obtener la confirmación de la existencia o no de los Datos Personales tratados y a conocer su contenido y origen, verificar su exactitud o solicitar su integración, actualización, rectificación (artículos 15 y 16 del Reglamento).

Cada usuario tiene derecho a solicitar la cancelación, la limitación del tratamiento, la transformación en forma anónima o el bloqueo de los Datos tratados en violación de la ley, así como **a oponerse** en cualquier caso, por motivos legítimos, a su tratamiento (artículos 17, 18 y 21 del RGPD). Los usuarios también tienen derecho a presentar una queja ante la Agencia Española de Protección de Datos en la forma indicada en la siguiente dirección: Calle Jorge Juan n.6 - 28001 Madrid. Tiene derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento, si es la base legal para el procesamiento, pero la retirada no afecta a la legalidad del procesamiento antes de su retirada.

PREGUNTAS SOBRE NUESTRA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Para obtener más información sobre el tratamiento de datos personales y nuestra política de privacidad, los usuarios pueden ponerse en contacto con el Responsable del tratamiento en:

- Correo electrónico: info@jobobo.es
- Dirección: Carrer de Valldaura nº18, C.P. 08195 (Sant Cugat del Vallés)

POLÍTICA DE COOKIES DI JOBOBO

La Política de Cookies de Jobobo España S.L. ("Política de Cookies") describe los diferentes tipos de cookies que se utilizan en relación con el Sitio.

Jobobo España S.L. es el Responsable del tratamiento de los Datos Personales descritos en esta Política de Cookies y determina los fines y medios de conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 ("RGPD").

¿Qué son las cookies?

Las cookies son pequeños archivos de texto que pueden ser utilizados por los sitios web para hacer que la experiencia del usuario sea más eficiente. Las cookies nos permiten almacenar pequeñas cantidades de información en su computadora o aplicación móvil sobre sus visitas a nuestro Sitio.

Tipos de cookies

Existen diferentes tipos de cookies en función de quién las instale. Las cookies, de hecho, pueden ser instaladas por el mismo editor del Sitio que el usuario está visitando («cookies de origen») o por un tercero que instala cookies a través del primer Sitio («cookies de terceros»).

Las cookies también se distinguen según su finalidad. Especialmente:

Cookies técnicas/funcionales. Pueden ser cookies de sesión (por ejemplo, las que se eliminan automáticamente cuando un usuario cierra su navegador) o cookies persistentes que se utilizan para recordar la información utilizada entre dos inicios de sesión separados. Estas cookies se utilizan exclusivamente para permitir al usuario navegar o para prestar un servicio solicitado por el usuario. Recuerdan la información que el usuario proporciona mientras navega por las páginas del Sitio. Incluyen, por ejemplo, las cookies que permiten al usuario realizar una compra, las que permiten la autenticación en áreas restringidas o las que almacenan el idioma y la nacionalidad seleccionados por el usuario cuando visita el sitio.

Cookies analíticas/de rendimiento/estadísticas. Nos permiten reconocer y contar el número de visitantes y ver cómo se mueven por nuestro Sitio mientras lo utilizan. Esto nos ayuda a mejorar la forma en que funciona nuestro sitio al garantizar, por ejemplo, que los usuarios encuentren fácilmente lo que buscan.

Cookies de creación de perfiles y marketing. Pueden provenir de nosotros o de terceros y se utilizan para analizar los intereses y hábitos de navegación de usuarios individuales, con el fin de personalizar su experiencia de navegación y proporcionar, por ejemplo, contenido dirigido, incluida la publicidad.

1. ¿Por qué utilizamos cookies?

Utilizamos cookies para una variedad de propósitos. Las cookies necesarias se utilizan para garantizar el correcto funcionamiento del Sitio.

También podemos recopilar información sobre su uso del Sitio de forma anónima, como las páginas visitadas, el tiempo dedicado a usted, el origen del tráfico, el origen geográfico, la edad, el sexo y los intereses con fines de marketing. Estas cookies son enviadas por dominios de terceros externos a nuestros sistemas.

¿Cómo utilizamos las cookies?

Podemos almacenar cookies en su dispositivo si son estrictamente necesarias para el funcionamiento de este Sitio. Para todos los demás tipos de cookies, requerimos su consentimiento.

¿Qué tipo de cookies utilizamos?

Este sitio utiliza diferentes tipos de cookies. Algunas cookies son colocadas por servicios de terceros que aparecen en nuestras páginas.

En cualquier momento, puede cambiar la configuración de las cookies en su navegador que le permiten utilizar todas las funciones sin restricciones cuando navega por nuestro Sitio. Le invitamos a leer nuestra Política de Privacidad del Sitio que contiene toda la información sobre quiénes somos, cómo procesamos los Datos Personales y cómo puede ponerse en contacto con nosotros.

A continuación, le indicamos los tipos de cookies que utilizamos cuando navega por nuestro Sitio.

Cookies necesarias

Las cookies necesarias ayudan a que el Sitio sea utilizable al permitir funciones básicas como la navegación por la página y el acceso a áreas seguras. El Sitio no puede funcionar correctamente sin estas cookies.

Cookies de preferencias

Las cookies de preferencias nos permiten recordar información que afecta el comportamiento o el aspecto del Sitio, como su idioma o ubicación preferidos.

Cookies estadísticas

Las cookies estadísticas nos ayudan a comprender cómo interactúan los visitantes con nosotros mediante la recopilación y transmisión de información de forma anónima.

Marketing Cookies

Las cookies de marketing se utilizan para rastrear a los usuarios que utilizan nuestros servicios. La intención es mostrar anuncios que sean relevantes y atractivos para el usuario individual. A efectos de activación, se requiere el consentimiento previo y explícito del interesado

Cookies de creación de perfiles

Las cookies de perfil nos permiten conocer mejor los gustos y preferencias de nuestros usuarios. Para fines de activación, se requiere el consentimiento explícito previo del interesado.

Cookies sin categorizar

Las cookies sin categorizar son cookies que están en proceso de clasificación, junto con los proveedores de cookies individuales.

A continuación, se muestran los enlaces a las respectivas políticas sobre el uso de cookies accediendo y a los formularios de consentimiento proporcionados:

• Google: https://support.google.com/chrome/a/answer/6220366?hl=en

Análisis: https://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=en-GB

Configuración y preferencias de cookies.

Puede decidir si acepta o no las cookies utilizando la configuración de su navegador. La desactivación de las cookies de "terceros" no afecta en modo alguno a la navegabilidad. Los navegadores le permiten definir diferentes configuraciones para las cookies "propias" y "de terceros".

Por ejemplo, en Firefox, a través del menú Herramientas->Opciones->Privacidad, se puede acceder a un panel de control donde se puede definir si se aceptan o no los diferentes tipos de cookies y se procede a eliminarlas. En la red es fácil encontrar la documentación sobre cómo establecer las reglas para administrar las cookies para su navegador, a modo de ejemplo, aquí hay algunas direcciones relacionadas con los principales navegadores:

Chrome:

https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es&co=GENIE.Platform%3DDesktop&sjid=728 2011566968440544-EU

Firefox: https://support.mozilla.org/es/kb/Borrar%20cookies

Internet Explorer:

https://support.microsoft.com/es-es/windows/administrar-cookies-en-microsoft-edge-ver-permitir-bloquear-eliminar-y-usar-168dab11-0753-043d-7c16-ede5947fc64d

Safari: https://support.apple.com/es-es/10508